

桃陵中だよい

京都市立桃陵中学校 校長 浅井 晃
6月号 令和3年5月31日

学校教育目標

『自ら学ぶ 豊かな心をもつ
社会に貢献する 生徒を育む』

GIGAスクール構想に向けて

最近、GIGA端末（タブレット）を使っての授業がふえてきました。ID（アイディー）や PW（パスワード）をスラスラと入力できるようになりました。毎日のようにGIGA端末に触れることで、少しづつそのスキルがついてきていると思います。調べたり、まとめたり、表現したり、発信したり、着信したりと学習するための道具として活用していきましょう。



生徒会では立会演説会をZoomにより開催していましたが、生徒総会では、GIGA端末の「ロイロノート」の機能を使います。（すでに授業で使って知ってる人も多いと思います。）印刷物からではなく、画面から情報を取り込めるようになっていきましょう。よりよい桃陵中の生徒会活動のために活発な議論を期待しています。

コロナ禍の中

「緊急事態宣言」が6月20日（日）まで再延長されました。感染防止対策を徹底することはいうまでもありませんが、新しい生活様式（ニューノーマル）が少しづつ変化していることに気付いていると思います。その習慣を少しづつ適切に変化させてください。気温や湿度が上がる季節となっていました。マスクをいつ着用して、いつどるかも重要です。しっかりと確認して実践しましょう。また、明日より部活動が再開されます。自分の体調のこと・その日の気温や湿度などの環境のことを十分に総合的に判断して、適切に部活動をはじめていきましょう。

また、道徳の時間や学活などで、「自分のこと」や「自己と友人との関係のこと」を改めて考える場面があります。相手のことを考えることが大切です。“思いやり”がキーワードだと思います。悩んだときはそこに戻って考えましょう。

<今後の予定>

★部活動について … 感染防止対策を徹底して、6月1日（火）より部活動を再開することになりました。
再開後の一週間は、体を慣らすための期間とします。

★水泳学習について … 緊急事態宣言中は、水泳学習はありません。

6月1日（火）、2日（水）登校時の「水着販売」を延期します。

★6月4日（金）5、6限 2年「防煙教室」は中止します。「水6」「金6」の授業に変更します。

※「桃陵中学校 6月行事予定」は、6月4日（金）に配布する予定です。